

11  
November

# 騰々舎便り



社会福祉法人 任運社 障がい者支援施設 謄々舎

〒879-6601 大分県豊後大野市緒方町馬場796-1 TEL0974-42-3578（事務室）  
FAX0974-42-4187

TEL0974-42-3579（寮母室）※土日祝日はこちらにおかけ下さい。

《E-mail》 toutosha@gold.ocn.ne.jp

《ホームページ》 <http://ninun.or.jp/> ※任運社内では介護職を『寮母』と呼びます

編集・印刷・発行 謄々舎広報研修委員会

# 自治会通信

令和5年11月

## 【自治会・相談員会議】

令和5年10月16日(月)開催

### ◆行事について

《運動会》10月12日(木)午後、実施。

・感染防止対策の為、今年も施設毎の開催。

・(移転して以降では)今年の運動会が一番最高でした。

・職員のムカデ競争が面白かったです。職員の恐竜の着ぐるみがかわいいかったです。

・来年は少し変わった競技もして欲しいです。

・量が多かつたけど、お弁当は美味しかったです。

### 《バスハイク》

・バスハイクが始まりました。職員の人数の関係で、バスハイクでも入浴を行う日と行わない日があります。ご理解下さい。

(工藤サビ管)

### ◆役員より

・温蔵庫のトレーを片付ける音が大きくて、落着いて食事が出来ませんでした。片付けるのはいいのですが、静かにお願いします。

(井出上氏)

・退院してから、以前よりも食事に時間がかかるようになりました。夕食は17時半過ぎたら助食はお願いできないですか?

(竹内氏)

・対応をします。17時半以降は遅番職員が助食の対応をします。今年も残り2カ月です。歳末に向かって慌ててしましますが、身体を壊さず元気で過ごしましょう。

(羽田野俊則氏)

### 騰々舎便り

第428号

・部屋に居ると館内放送が聞こえ難いです。↓居室でスピーカーの音量調節が出来るので、後ほど確認しましょう。(羽田野俊則氏)

### ◆下膳について

昔・食事中に目の前で下膳されると急かされている気がするので、テーブルに居る全員が無い日があります。

・下膳する際は、相手に同意を求める言い方をして下さい。

○：「お膳を下げてよいですか？」

×：「お膳を下さますよ。」

### ◆お知らせ

(工藤サビ管)

・吉岡博美氏、阿南潤喜氏が亡くなられたので、自治会より香典と弔電を贈りました。

・現在女性の入浴は月、水、金の午前ですが、試験的に午後に入浴を行います。良い点、悪い点等、皆さんも意見をお願いします。

### ◆吉田施設長より

・生活満足度調査の結果を職員全体会議で報告しました。その後、リーダー会議で具体的な対応について等を話し合いました。遠慮等がある言いたいことが十分に言えない入居者の方が居るので、皆さんの声をしつかり聴くよう職員に話しています。皆さんも思ったことは職員(自身が話しやすい職員でよい)に伝えてください。

・佐賀県で行われるサービス提供職員研修会にて、

・自治会役員の皆さんは他の入居者の代弁者として、その人のことを想い、行動(職員に伝え)してください。

・明日の対話会で研修報告をします。

### ◆橋本総合副施設長より

・自治会役員の皆さんは他の入居者の代弁者として、その人のことを想い、行動(職員に伝え)してください。

・明日の対話会で研修報告をします。

### ◆お悔やみ

阿南潤喜様(享年61歳)

10月7日(火)午後、入院中の阿南さんは令和2年12月21日に入院されました。難病を患い、思うよう

うに体が動かず辛い日々をあつたでしょうが、真面目な顔で冗談を言つては周りを笑顔にしてくれていました。チヨコレートはが好物でお部屋に欠かさず置いていました。退院日も決まり準備をしていた矢先の突然のお別れに、入居者、職員皆、ただただ驚き悲しまばかりです。心よりご冥福をお祈り申し上げます。

### 新入居者紹介



にしむらのりかず  
西村 哲一さん (46歳)

11月1日に入居されました。長期間入院されていたので、現在の目標は体力、筋力をつけて館内を歩いて散歩することです！



## 11月の誕生者

### 11月の行事予定

- 1日(水) バスハイク
- 2日(木) バスハイク
- 8日(水) 県実地監査  
バスハイク
- 13日(月) バスハイク
- 15日(水) バスハイク
- 16日(木) 任運社福祉サービス相談委員会
- 27日(月) 利用者・職員対話会



赤峰満明さん(72歳)

毎年贈られてくるご家族からの誕生日プレゼント。『ありがとうございます。』と喜んでいます。



三浦智恵子さん(65歳)

毎週の買い物日に気になるお菓子を買うのが、最近の楽しみです！



新型コロナウイルス対策に伴う  
面会制限緩和について

現在、騰々舎では窓を開放しての面会を実施しております。しかし、5類に移行したものの新型コロナウイルスが収束する様子が見られないことを考慮し、一定の条件の下実施しております。ご理解、ご協力の程宜しくお願い申し上げます。

### 面会について

面会者…ワクチン2回以接種された方  
3名以内（マスクの着用厳守）

玄関にて検温、問診表記入をお願いします

\*上記の条件に満たない場合は  
窓越し面会とさせていただきます。

面会場所…旧騰々舎食堂前のテラス  
(新舎屋へは入れません)

面会時間…面会時間は20分以内とします。

予約制とさせていただきます。

事前に電話にてご予約をお願い致します。

【平日】事務室 0974-42-3578

【土・日・祝日】寮守室 0974-42-3579



### 委員会報告

#### ★防災対策委員会

・乾燥して火災が発生しやすい季節になりました。漏電による火災を防ぐ為、コンセント周辺の清掃を行います。

#### ★事故対策委員会

・10月は薬に関する報告はありませんでした。これからも決定事項を守っていきます。

#### ★喀痰・吸引委員会

・空気が乾燥し始めました。湿度の確認を怠らず、安全に排痰できる環境作りに努めます。

#### ★行事委員会

・秋のバスハイクが始まりました。半日コース、一日コースと分けてより多くの方に楽しんでいただきれます。

#### ★感染症対策委員会

・全国的にインフルエンザが流行しています。コロナ同様、施設に持ち込まれよう感染防止対策に努めます。

#### ★拘束・虐待防止委員会

・満足度調査の結果について職員会議を行い、対応や対策について話し合い、意識の共有を行いました。

今後の対応としては、①見通しの悪い出入口を通る際はお互いに声を掛け合う、見通しが良くなる工夫をすることを申し合わせました。

次回は11月16日(木)に開催されます。

### 任運社福祉サービス相談委員会

10月19日(木)に開催。  
1件が報告されました。

①車椅子同士の衝突による表皮剥離、以上

(サービス管理責任者 工藤奈々)

★広報・研修委員会  
・発送が大変遅くなり、申し訳ありませんでした。

### 騰々任運

今年は、紅葉のとばりがおりるのも待たず冬へと突入した感じです。

芸術の秋ということで、私の住む別府では最近街の至る所で絵やオブジェの展示や詩の朗誦、野外での出店や演奏会などが盛んです。別府は温泉街ということもあつてか、国立の障がい者施設が多くあります。ある為、当事者の方々がたくさん暮らしています。最近はこういつた街のアート活動にも積極的に参加しているようです。

特にアール・プリュット(障がい者の表現と解釈されている)と銘打つて開催するわけではなく、普通に展示されているのが自然で入り込み易いです。週末の度、娘と散歩がてら街に出ると必ずそういう催し事に出会うので、作品の作者から色々な話を聞けるのが楽しみなようです。人見知りの娘も最近はすっかり打ち解けて根掘り話をしています。少しづつ何かが変わって来ていふことを感じます。

(施設長 吉田 大)